



オープンスクール開催！中学生が授業・部活動体験

8月10日（木）に中学生を対象としたオープンスクールを開催しました。藤中教員による模擬授業や部活動見学を実施し、学校の雰囲気や中学校との違いを体験してもらいました。模擬授業では、『江戸時代の数字遊び』（数学）や『箏の奏法で効果音を作ろう』（音楽）など実施し、中学生には希望する授業を体験してもらいました。

中学生からは「授業がわかりやすくして詳しく学ぶことができると思った」「理数科は珍しいものだとして初めて知り驚いた」「設備がしっかりしていて勉強や部活に取り組めそう」といった意見をいただきました。

参加してくれた中学生のみなさん、保護者の皆様ありがとうございました。10月7日（土）にも授業公開・部活動体験を予定していますので、ぜひご参加ください。



学校説明会の様子



音楽の授業で箏の演奏体験

藤岡算学塾で藤中生がボランティア

～中学生に数学のおもしろさ伝える～



8月21日（月）から5日間、藤岡市教育委員会主催の「藤岡算学塾」が藤岡市総合学習センターで開催されました。藤岡算学塾は、市内の小中学生が算数・数学の面白さや美しさに触れたり、粘り強く難問を解決したりする体験をとおして、算数・数学への興味・関心の向上させることを目指し実施されています。市内の中学校、高校の教員等が講師を務め、本校の浅野教諭も「数列について」という講座で数学のおもしろさを伝える授業を展開していました。また、本校の生徒17名が3日間ボランティアとして参加し、数学検定の問題にチャレンジする中学生をサポートしました。参加した角田慧都さん（藤岡北中出身）は、「学習ボランティアとして算学塾に参加してみて、教える

ことの難しさを感じました。解き方を一から説明するのは思っていたよりも大変でした。ですが、伝え方を工夫し、自分の説明で理解してもらえるようになるうちに、教えることが楽しくなりました。少しでもボランティアとして役に立つことができ嬉しかったです。とても良い経験になりました。」と語ってくれました。



夏休み職場体験

～仕事の意義や責任感を学ぶ～

夏休みを活用し、藤中生は様々な分野の職業体験をおこないました。保育園や病院、福祉施設、一般企業などで活動し、自分の体験をとおして多くのことを吸収したようです。今回は、保育園と消防署で職業体験をした生徒の感想を掲載します。

浅井梨那さん（玉村中出身）

今回は、藤岡市内にある保育園で、3日間保育体験をさせていただきました。主な体験として、先生の補助と子どもたちの食事や着替えの補助をしました。この3日間の体験で、体験しないと分からない仕事の難しさや楽しさを味わうことができました。今後この体験で学んだことを忘れずに、夢が叶うよう努力していきたいです。



湯本陸玖くん（藤岡西中出身）

僕は、職場体験で藤岡多野広域消防本部に行ってきました。車両点検では、自分が想像するよりもはるかに多い設備が施されていることに驚き、とても興奮しました。また、救助訓練や放水訓練は思っていたよりも体力が必要でとても疲れしました。貴重な経験ができた2日間で、初めて知ったことも多く、自分の将来のためになりました。

部活動に燃えた夏！

音楽部

8月4日に宮城県で全国高等学校総合文化祭合唱部門が開催されました。群馬県内11校69名で結成された群馬県合同合唱団の一員に、栗本果奈さん（玉村南中出身）と関田遥香さん（藤岡西中出身）が選ばれ、練習の成果をステージで披露し大曲を歌い上げました。



群馬県合同合唱団の発表

陸上部

8月18日～20日に埼玉県で関東陸上競技選手権大会が開催され、男子10000mで島崎慎愛くん（藤岡東中出身）が第2位に入賞しました。

弓道部

7月28日にAL SOKぐんま武道館弓道場で関東高校弓道個人選手権県予選会が開催されました。外川大くん（榛名中出身）が第7位に入賞し、9月16日、17日に東京都で開催される関東大会への出場を決めました。

和太鼓部

8月22日に神奈川県で開催された関東地区高等学校和太鼓選手権に出場し、銅賞を受賞しました。



大会会場での和太鼓部メンバー